

# 会派『大空』 新スタート!



会派で「しののめの里」を視察

昨年5月15日、4名の議員によつて結成された会派『大空』も、間もなく1年が経とうとしています。この間4回の議会を経験し、お互いに議論を闘わせ切磋琢磨しました。

「会派とは、議会における基本的な政策が一致する議員の集団」（三芳町議会会派規程）とあるように、ある程度の政策的な一致や基本的な政治家としての姿勢の一致も求められます。

一年経過した今、そうした状況

を踏まえ、新たにWINGから山口まさし議員を迎えて、秋坂豊議員、菊地浩二議員、そして私の4人で新生「大空」でスタートすることになりました。



ハウスで生育したサツマ苗

連休明  
けには、  
いよいよ  
よ畑へ  
の定植  
(苗植)  
が始ま  
ります。

てきました。しかし、共に行動する中でお互いの見解の同一点はもとより、相違点も見えるようになつてきました。

「会派とは、議会における基本的な政策が一致する議員の集団」

一方で、ハウスの中で育苗している苗の生育は、順調です。すでに伸びてしまつた苗は切つて仮植えをしてあるが、さらに苗が伸びてきている。

## ピカいち!!さんのいも日記

この春は雨の日が多く、堆肥が雨を含み、こったになつてしまい、堆肥ふりで苦労しています。4月下旬から続いているサツマイモの畠立ても少し遅れ気味。